
2024年９月 17日 JMITU通信産業本部 

 

ＪＭＩＴＵ通信産業本部第 9回定期大会は９月 8日、オンラインで開かれました。代議員の発

言を紹介します。 

 

 

宇佐美俊一委員長を先頭に「団結ガンバロウ」を行う大会代議員と出席者 

 

 

 

 

北海道支部 岩本 信一  代議員 

 北海道から「通信労組」の旗をおろさないよう現役労働者の拡大をして

いきたいと思います。昨年 4月に導入された「ジョブ型雇用制度」にたい

する職場労働者の不満があがっていました。一刻も早く廃止し労働者が安

心安定した生活をすることができるよう「生計費原則の賃金制度」にして

いかなければならない。北海道支部では 11 月 17 日に支部大会を予定し

ています。同日大会終了後に「NTT完全民営化の学習会」「支部結成 35周

年記念レセプション」を開催することが決まりました。 

OB・地域労連など全道幅広く呼び掛ける準備をしています。ぜひとも成

功させたいと思います 

 



東京支部 冨田 啓二 代議員 

 

８月に組合員が亡くなった。ご冥福をお祈り致します。３・７持株前スト

ライキ集会で組合員が参加し、ＯＢ会、歌声の仲間とともに歌い、元気に

なった。毎月２回の全組合員会議で「学習の友」を使ったミニ学習会や本

部機関紙の読み合わせ学習会を行っている。 

「ＮＴＴ完全民営化反対」ビラを本部機関紙と一緒に配布。ホームページ

を充実させて、組合員の拡大に役立てたい。 

 

 

 

 神奈川県支部 板橋 廣吉 代議員 

 

 

３・７ストにはアンケート声ジャンボビラを川崎ビルで配布し、午後は

持株会社前のスト突入決起集会に組合員全員・ＯＢで参加しました。 

３・14ストには川崎ビル門前で組合のぼりや横断幕を掲げ、組合員、Ｏ

Ｂでビラ配布しました。        

１０４サービス廃止に対し元情案労働者から驚きと怒りの声があがって

います。廃止反対の声をＮＴＴ完全民営化反対の取り組みに結集しよ

う。 

 

 

静岡支部 田中 利政 代議員 

 

 

静岡支部では拠点となる静岡市内や浜松市内のビルで門前ビラ配布を実

施しているがＯＢ組合員の高齢化などでハンドマイク宣伝の体制を組む

のがむずかしい状況です。また、門前配布数もリモート業務の関係で数

が減ってきています。春闘時にＳＮＳなどでＮＴＴの賃上げが炎上した

ことから今後は本部でＳＮＳでの宣伝などに強化した取り組みを考えて

いただきたい。 

 

 

岐阜支部 中村 健一 代議員 

 

 

ビジネスソリューションズ岐阜の職場で７月に「２０２４年度営業体

制の見直しについて」会社説明があった。岐阜ビジネス営業部の組織変

更を含む内容。エンタープライズビジネス営業部門のユーザーの半分以

上を８月から２カ月間でＮＴＴビジネスフロントへ移管予定。説明会で

通信労組に説明済みかと質問。ないのは組合差別だと伝えたが回答がな

い。 

 

 



 

京都支部 高橋 幸雄 代議員 

 

 

京都支部の活動は、ビラ配布が中心でＮＴＴ法見直しビラや春闘ビラを

配布している。春闘ではＪＭＩＴＵ京滋支部の支援を受け門前ビラ配布

をおこなった。職場の状況では所外部門の一部が直営化しないでいる。

ＮＴＴは電柱点検期間を延ばすなどして保守費用を減らしておりメタ

リック配線の保守には全く手をかけていない。本部は新しいＮＴＴ法廃

止反対ビラを早急に作成してほしい。 

 

 

 

大阪支部 中村 博之代議員 

 

８月ビジネスソリューションズ労働者から、一カ月間病気休暇の申

請後受理されたが、数日後に上長から昨年で病気休暇が限度に達して

いるため病気休暇取得日は病気休職となり賃金の返納を求められ、通

信労組に相談し、加入。会社に対し加入通告と共に窓口交渉を行い、

要求書を提出し、９月１９日団体交渉を予定。ビルに機関紙配布を毎

月実施。ＮＴＴ法廃止反対ビラはメーデーや憲法集会で配布しまし

た。 

 

 

兵庫支部 増田 二郎 代議員 

 

新神戸ビルと八尾ビルの「契約社員の交換留学」で追及した結果、会社

は「23 年度上期で終了する」と通知してきた。神戸駅前ビルに関するコ

ロナ感染防止について、該当職場労働者の要求で交渉を出来たことは良

かった。平和行進通し行進者の大村美恵さんを迎え、７月９日「平和希求

コンサート」を取り組み 60名以上の参加で、大いに盛り上がりカンパも

集め大成功させました。 

 

 

 

 

兵庫支部 南山 隆史 代議員 

 

 

兵庫支部は教育・機関紙活動で勤通大を受講し、６月から始めて５回学習

している。その中で新自由主義を中心に個人責任制についてみんな入り

込んでいる。観念論を払しょくする取り組みを行っている。春闘結果ウェ

ブアンケートに兵庫から届いているか。 



 

 

 

四国支部 高野 長蔵 代議員員 

 

四国支部は、24春闘の闘いでは３月 14日、香川支店門前にて、組合

員、ＯＢのほか香川県労連の支援を受け、ストライキを貫徹。完全民営

化反対の宣伝では、愛媛労連や各団体の協力も得てチラシも配布。機関

紙は「パズル」なども含め読者と交流し、切実な職場の声も記載。ＮＴ

Ｔグループ職場での非正規社員の低賃金改善はもとより、均等待遇実

現・正社員化に向けさらに奮闘します。 

 

福岡支部  渡 由利 代議員 

 

２年前にいろいろやって頂いていた前任の方が病気で倒れられて、

その穴埋めを今やっと追いついてきた。共済の担当として本部に収め

ている。活動としてはほとんど皆無の状態。 

 

 

 

 

 


